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为什么股票市场比较好⋯好股票的理由??-股识吧

一、为什么要买股票？

人们买股票的原因是认为该股票能涨。
股票能涨的根本原因是上市公司的业绩好，利润多，能够分给股民丰厚的股利（息
），炒做是另一个因素。

二、为什么现在股市这么好,自己买的股票还跌呢

长期来说，市场要实现价值回归，会继续下跌。
但是这个过程也不是一天完成，股市不会天天下跌，市场本身有抵抗能力，后面还
可能出现反弹。
股票是不会产生额外财富的，它只是把在投资者身上融资来的钱进行了再分配，而
在股票交易的过程中所赚到的钱都是其他投资者亏的钱，这就造成了股市中只能是
少数人赚钱。
股票是股份公司发行的所有权凭证，是股份公司为筹集资金而发行给各个股东作为
持股凭证并借以取得股息和红利的一种有价证券。
每股股票都代表股东对企业拥有一个基本单位的所有权。
每支股票背后都有一家上市公司。
同时，每家上市公司都会发行股票的。
同一类别的每一份股票所代表的公司所有权是相等的。
每个股东所拥有的公司所有权份额的大小，取决于其持有的股票数量占公司总股本
的比重。
股票是股份公司资本的构成部分，可以转让、买卖或作价抵押，是资本市场的主要
长期信用工具，但不能要求公司返还其出资。

三、好股票的理由??

能够促使股民赢利的股票就是好股票
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四、股票为什么会有市场

你问的问题好深奥哦。
股票市场是一个投资市场，同时也是一个投机市场。
正常的股票市场，是为了让企业能够通过发行流通股票，来融资。
以此来补充自身发展时的资金不足，或是发展时所需的资金量。
股民（也就是股东）通过企业的正常发展壮大，靠手中的股票来获得企业成长发展
后，所带来的利益（也可认为是分红）。
当企业壮大后，当初购买的股票，也会随着企业成长，而增值（有点像是品牌价值
）。
至少你说的，为什么在高价还有人买入，是看中它的什么。
这个问题很难说，高价买入的有散户也有庄家，大家考虑也不一样。
不过最终的目的是从中获得利益。
散户高价买入，是期望后期能再高价卖出一样，认为还有上涨空间。
庄家高价买入，有可能是为了迷惑散户，造成散户的错觉，以为后期还会上涨，也
有可能是庄家手上的筹码不足，此时价位对于庄家来说还可以接受，于是庄家不断
吃进筹码，以期将来能赚取更大的利益。
中国的股票市场，盲目跟风居多。
毕竟，对于中国来说，股票市场的投资，还是在发展中，还需要不断完善。
不过，无论散户与庄家，大家都是想在这个市场里，以自己的思考，来获得合法的
利益。

五、为什么中国的经济不错，但股市这么差？

中国股市是和中国经济捆绑在一起的，是中国经济的助推器，是中国经济战车上的
马前卒，是中国资本市场当中的有力支柱之一。
但是，在中国经济出现通胀预期的调整压力后，受到调控政策冲击的、首当其冲的
却是中国股市，这使得中国股市的走势连连阴跌，举步维艰，步履艰难。
特别是新股的高价发行，有圈钱的嫌疑，以“股市风险”为名，行股市圈钱之实。
创业板在其上市后，有很多新股出现破发的阴跌走势，这使得投资者徒叹奈何，而
又莫可奈何。
从其走势和行情方面来看，总体趋势上，中国股市为2006年到2007年跨年度大牛市
回落后的、底部抬高的振荡整理。
微观来看，为中长期底部出现后的修复性行情，在做振荡整理。
中国股市，可以说从来没有什么重蹈覆辙、原地踏步、循环往复，抑或甩大呼拉圈
的走势，只会是螺旋式盘旋上升，震荡上行的走势。
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好在大盘在1月25日以 2661
点为阶段性低点，展开了一波又一波上攻的反弹的行情，由于 3000
点一带是换手率的成交密集区域，因此在 3000 点一带再次遇阻，形成 3000
点的上下震荡。
由于底部在逐渐抬高，本次清明节过后有望一举突破站上 3000 点之上。
再说，年内行情，即为大牛市期间透支了从那之后的行情的、中长期底部出现后的
、修复性的振荡整理，既不会大涨，也不会大跌，但是会有结构性的机会和修复性
的行情。
3186 点为去年的反弹高点，年内有望加以突破，总体上看，年内为处在 2550 点到
3300 点的区间震荡，但是底部将会逐渐被抬高。
因此来说，年内的股市走势不必看得太强，也不必看得太弱。

六、为什么长期持有股票好

做股票是做大概率事件，所以我们讲“大数法则”，它是大前提，但这需要抽象地
认识及对待。
1、打开所有股票的长期走势图，可以一目了然、清晰可见，除了那些上市时间不
够长的新股、次新股以及极少数熊股，绝大多数股票长期走势都是向上的，股市是
个长期多头市场啊，这正是长线赖以赢利的根本所在。
2、用“抽样检验”统计法可以演绎推断：长线胜过短线是普遍性现象，是大概率
事件，并非是碰巧的小概率事件。
我们知道，要对相当多的某种产品进行检验，一般都采取抽样检验，比如，随机抽
取3%数量的产品进行检验，而如果每个抽样产品都是合格的，那就可推定这批产
品至少绝大多数都是合格的。
同样道理，你经过自己实践，又看到周围一些实例，再了解到其他一些实证，发现
做长线的大都比做短线的来得更好，那就可断定，长线是更有效的方法。
这是遵循大数法则的。
这就是“长线是金”的逻辑推断，很简单！
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